
令和５年度第１回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和５年 ５月３０日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名  
  なし 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・AnteMeridian「星 堅孝（ほしけんこう）写真展」 
               
・放送時間・・・５月２９日１０時～／再放送 ６月２日１１時～ 
         
・パーソナリティ・・・福島県人会の皆さん・伊藤恵 

 
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和４年度・第６回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の写真展資料、番組表等を配布、確認後、放送同録を再生しなが

ら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

今回は６月２日～６月６日まで駅前、鴻巣市市民活動センターで開

催される「星堅孝（ほしけんこう）写真展」の PR を福島県人会の

皆さんがフラワーラジオで行いました。 
星氏は、奥会津と只見線だけを３０年間撮影する郷土写真家で東日

本大震災直後の集中豪雨で鉄橋が流された只見線を撮り続け、２０

２２年全線開通して、現在は多くの方々が観光に訪れるまでになり

ました。昨年は映画「霧幻鉄道 只見線を３００日撮る男」を上映

しました。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

 

・放送同録を聴きながら 

＜番組審議委員より＞ 

・篠田会長、時里副会長、黒沢さん、織田さんと、それぞれが福島

を盛り上げようとの思いが伝わったと思います。 

・県人会というと地元出身者という強い制約が有るように思えたが

鴻巣のこの「福島県人会」は３分の１以上が県外の方で純粋に福島

を応援しようと思う方々ということで、こうした県人会は鴻巣でも

他県としても広げて欲しいと思いました。 

・隣の北本市では北海道から沖縄まで県人会があるので鴻巣でも広

がって欲しいと感じました。 

・北本市は福島県坂下町と民謡の繋がりがあり友好都市として文化

交流も盛んです。鴻巣市も福島県金山町と同様に観光交流・スキー

交流以上に文化的な交流等で深めて欲しいと思いました。 

・フラワーラジオでも県人会の会員募集などをお願いしたいと思い

ます。SNS 等でも繋がりを持てれば良いが隣の人が、どこ出身か等

は知らないし聞けないので、可能であれば橋渡しをお願いしたいと

思います。 

  

＜放送局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。 

福島県人会の皆様の熱い思いはリスナーの方々にも届いたかと思

います。６月２日からの写真展に大勢の方々、特に若い学生が来る

ことを願います。 

星氏の只見線講演会は伊藤恵が司会を務めますので、これからも番

組等で積極的に PRしていきたいと思います。 

 

その他事項 

 

次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議副委員長より＞ 

・次回の番組審議会も３F会議室、開催時間を同じく日中とし６月

を休会、令和５年度第２回番組審議会を２０２３年７月２５日（火）

午後３時から開催することを決議します。 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 
 

 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


